
医療脱毛ぶっちゃけアンケート

実施日1: 2023年11月1日〜11月11日
実施日2: 2024年3月1日〜3月13日
対象者: 18歳～60代の女性で【医療脱毛】の【全身脱毛】を
契約＆施術した経験のある方

1. 年齢をご回
答ください。

2. 全身脱毛を契約し、施術を受けたク
リニックをご回答ください。 3. ②のクリニックを「選んだ理由」と、「実際に通ってみてどうだったか」をご回答ください。

4. ③でご回答いただいたクリ
ニックの評価を、5点満点（小
数第1位まで）でご回答くださ
い。

5. 現在は医療脱毛
に通っている途中で
すか？施術完了済
みですか？

全身の医療脱
毛を完了して、
後悔しています
か？ ⑥の回答の理由を具体的に教えてください。

医療脱毛の施術は何回受けま
したか？「全身」「顔」「VIO」「そ
の他の部位」で回数が異なる方
は、それぞれお答えください。

施術を完了して
からどれくらい
経過しています
か？ 施術完了後、現在のムダ毛の状態はいかがですか？

11. 医療脱毛に
かかった費用
の総額はいくら
ですか？

12. ⑪の価格は高いor妥当or安いどのように感じますか？理由も併せてお答えく
ださい。

13. 脱毛の施術中、とくに痛みを感じた部位を教えてください。また、どのように痛かったかも
教えてください。 14. 医療脱毛を検討している方にアドバイスがあれば、ご入力ください。

25 じぶんクリニック

医療で安く受けられる全身脱毛を探していたら見つけ、良さそうだと思い契約した。実際は、かなりお客さんが
多く、予約はすごく取りづらくほとんど通うことができず不満だった。施術もスタッフによりバラバラで、丁寧な人
もいれば雑な人もいた。 2 2

契約回数分す
べて施術済み 2

どちらかという
と後悔している

どちらかというと後悔している。予約は取りづらいので自分の都合のよい
タイミングで行けないし、どんどん先に延びていってしまったため、なかな
かムダ毛が薄くなっていくことを実感しにくかった。また、スタッフの対応も
わりと冷たい人が多いので、気持ちよく来店することができなかった。 全身6回 3か月

多少薄くはなったものの、まだ毛は残った状態。特にまだ背中周りが目立つ。逆に、ワキ
はほぼ生えなくなったので自己処理の回数も減った。 2 10万～15万円

安いほうだと思う。医療で全身5，6回だと20万以上かかるクリニックも結構あるの
で、かなり安いように感じる。

指は特に痛かった。皮膚が薄いからなのか、機械の熱さが伝わりやすく、やけどしたような痛
みを感じた。

エステより金額は張りますが、早く、確実に、毛をなくしたいのであれば医療をおすすめ
します。
自分はエステから医療に切り替えてから毛の薄くなるスピードは速まったと感じたので、
最初から医療にすればよかったと感じます。
ただ、広告によくでてくるようなお店には注意です、予約が取りづらく、なかなか行けない
というリスクがあります。

26 じぶんクリニック

じぶんクリニックは料金が比較的安そうだったことと、ネットやSNSでの口コミが良かったことが魅力で選びまし
た。実際に通ってみると、施術も丁寧で、費用は安いですが接客も良く、だんだん効果も感じられているので、
よかったと思います。 4.5 1 通っている途中 2 10万～15万円

いろいろなクリニックの値段を調べてみたのですが、料金は安い方だと感じていま
す。VIOもできてこの値段は破格だと思います。 VIOの脱毛では少し痛みを感じました。一瞬の痛みなので耐えられました。 じぶんクリニックはコスパが良いので、特に学生さんには学割もあるのでおススメです。

30 じぶんクリニック

料金が安かったのと、当日キャンセルでも施術一回終了にならないから選びました。実際に当日キャンセルし
ても施術一回抹消にはなりません。アプリで予約できるし、キャンセルもアプリから可能です。突然生理になっ
ても簡単にキャンセル出来てとても助かりました。またアプリ管理なので予約も楽です。結構予約が先まで埋
まっててなかなか予約が取れなくても空いている日にアプリでみると当日キャンセル分で予約出来たりします。
一回だけ予約自体を忘れていて、それは一回分のコース消化になってしまいましたが、自分のみすなのでそれ
は致し方ないと思っています。 5 1 通っている途中 2 10万～15万円

顔以外の全身コース(ＶＩО込み）ならば、一回一万少しと考えると安いと思います。
関東近辺のクリニックではもっと安いところもありますが、地方はそもそも選べるも
のが少ないから妥当だと感じています。本当は安ければ安いほど嬉しいです。 あまり痛みは感じません。あえて言うならワキとＶＩОが少しピリピリした感じくらいでしょうか。

施術検討の段階で予約が取れやすいのかどうかは絶対に確認したほうがいいです。申
し込んで予約が取れなかったら意味がないです。
また、完全脱毛を目指すのでなければ高いコースでなくても大丈夫だと思います。どこ
に行っても高いコースじゃないと意味がありませんよ、と言われますがそんなことありま
せん。強い心で申し込みをしてください。

30 じぶんクリニック

金額を他のクリニックと比べた時に圧倒的に安かったのと、友人も通っていて実際に友人が効果が出ているの
を見ていたのでこのクリニックを選びました。また実際通ってみると、看護師さん達もみなさんいい人が多くてと
ても通いやすく、効果もしっかり出ました。 4.5 1 通っている途中 2 10万～15万円

とても安いと感じています。他のクリニックだと倍以上しているイメージなのでとても
良い買い物だったと思っています。

うなじ。皮膚が薄いからなのか、圧みたいなものがうなじに一気に伸し掛るような痛みがありま
した。

医療脱毛はムダ毛処理に少しでもストレスや悩みがあるのであれば絶対にやって損や
後悔はしないと言い切れるほど、オススメ出来るものです。

26 じぶんクリニック

脱毛の効果をちゃんと実感したかったので、医療脱毛に通いたいと思いましたが、医療脱毛は値段がかかるこ
とが気になったので、できるだけ安い料金で出来るクリニックを探して、じぶんクリニックを選びました。また、契
約した回数は終了していませんが、毛が減ってきたことを実感できており、効果に満足しています。 4.6 1 通っている途中 2 10万～15万円

妥当だと思っています。決して安い値段ではないと思っているのですが、ほかのク
リニックと比較すると安い方なので、納得できる値段です。 ワキ。皮膚が薄いので、ピリッと走るような痛みがあった。

しっかり通うと効果は実感できるので、納得できる費用のクリニックを探して通うとよいと
思います。

21 じぶんクリニック

他の医療脱毛と比べて価格が安かったこと。剃り残しをケアしてくれたり、キャンセル料が無料だったり、様々な
サービスが無料でついてきたこと。蓄熱式の脱毛機だったため、痛みが少ないという口コミを見たこと。立地的
に通いやすいこと。以上の理由から選びました。実際に脱毛効果は濃い毛には感じました。薄い手などはほぼ
効果を感じていません。また、時間が経つと少しずつ毛が生えてくるため、完全に無くすというのは難しいと感じ
ました。しかし、初めと比べると違いはあるため、通って良かったと思います。 3.5 1 通っている途中 3 15万～20万円

妥当、全身にVIO込の値段のため妥当または安いと感じた。しかし、契約期間中も
値段の変更が多くあり、少し気になった。 脇はぱちぱちした痛みがあった。

完全に無くすことはかなりお金がかかる。蓄熱式と熱破式の機械が選択出来るクリニッ
クが良いのではないかと考える。

28 じぶんクリニック

カウンセララーの方がとても丁寧な対応で、どんな質問にも答えてくれたので安心して通えると思ったから。通っ
てみてだんだん毛が薄くなってきて自己処理もほとんどいらないくらいに効果を感じているので良かったと思っ
ている。 4 1 通っている途中 4 20万～25万円

顔とVIO込みの全身脱毛で契約したが、他のクリニックよりも安く、機械の質もいい
と思うので妥当だと思う。

骨盤の骨付近が痛い。麻酔を使うほどではないし、避けてもらうこともできるので困ることはな
い。

機械と価格をしっかりと比べた方がいいと思う。私はじぶんクリニックで使われているソ
プラノチタニウムという濃い毛から薄い毛にまで効果があるものをおすすめしたい。

34 じぶんクリニック（天神院）
ネットの口コミで評判などを見ながら選びました。実際に通ってみては、スタッフの対応も丁寧で悩んでるところの相談も
聞いてアドバイスや選択の後押しをしてくれました。施術時も気を遣っていただきスムーズに行うことができました。 4 2

契約回数分すべ
て施術済み 3

どちらかというと
後悔していない

施術毎にしっかり当てたところの脱毛効果を感じたので後悔はしていないで
す。痛みに弱い自分ですが、やはり施術時は少し痛みがあるものの、スタッフ
さんが気遣いが優しくて嬉しかったです。また施術後は自己処理の回数も減
り、本当にやってよかったと感じています。 全身5回 2年

脇やVIOは時々はえてくるので、2~3日に一回はムダ毛の自己処理が必要です。ただ、施術ま
えに比べて毛の量も少ないので助かっています。 2 10万～15万円

やや高いが施術して毛の自己処理のストレスから解放されると考えると全然惜しまない
金額じゃないかなと思います。 VIO、とても細い針でつかれたような痛み

光脱毛の方がコスパがよかったりとありますが、確実に短期間でできる医療脱毛を断然おすす
めします。

26 じぶんクリニック（梅田院）

医療脱毛をしようと考え、いろいろなクリニックの情報を集めていたところ、じぶんクリニックは料金が安かったので、手
を出しやすいと思い、選びました。実際にカウンセリングに行ってみると想定していた通りの料金で脱毛ができたので良
かったです。 4 2

契約回数分すべ
て施術済み 3

どちらかというと
後悔していない

どちらかというと後悔はしていません。気になっていたムダ毛が減り、ムダ毛処
理をする頻度を減らすことができました。完全にツルツルの状態になったわけ
ではなく、産毛程度はいまだに生えてくるのですが、目立たないので、処理は
頻繁にしなくても良くなりました。手間が減ったので満足です。 全身8回、VIO8回 半年

濃い毛はほとんど生えてきませんが、産毛は生えてきます。特にワキや腕に少し生えてくるの
で、週に1回～2週間に1回くらいで処理をしています。脚はほぼ生えてこなくなりました。 2 10万～15万円

いろいろなクリニックの口コミなどを見て比較してみたが、ほかのクリニックよりも安いと思
います。効果も実感できたのでコスパが良いと思います。 ワキは毛が濃いからか痛みを感じたが、我慢できる範囲だった。 料金やコスパを重視するならじぶんクリニックはおススメです。

33 じぶんクリニック（心斎橋院）
立地が便利だったので選びましたが、予約がとにかく取りづらかったです。当日キャンセルも1分前までなら問題ありま
せんでしたが、次回がとても先になってしまうため、脱毛の周期としてどうなんだろうと思いながらでした。 3.8 2

契約回数分すべ
て施術済み 2

どちらかというと
後悔している

ほぼ生えてこなくなったものの、いまだにぽつぽつと毛があります。気にならな
いほどといえば気にならないですが、完全ゼロを目指して脱毛を始めたので、
本来の目的は少し違った契約になってしまったかなと思っています。 すべて10回 約1年

生えてこなくなった部位はありません。全身まだうっすらと生えています。処理する頻度は月一
あるかないかほどです。 3 15万～20万円

はじめは安いと思って契約しましたが、結果から考えると割高だったかなと思います。完
全ゼロにはならなかったから。 VIO 熱破壊式がいいとおもいます。

35 じぶんクリニック（梅田院）

口コミやインターネットでの評判が良かったことと、近くにある便利な立地条件であったためです。た、専門的な医師やス
タッフが丁寧なカウンセリングや診察を行うという情報もあり、安心感がありました。丁寧な診察と親身な対応に満足し
ています。待ち時間も短く、予約システムがスムーズで便利でした。 5 1 通っている途中 2 10万～15万円

価格は妥当だと感じます。理由としては、他のクリニックと比較しても、自分クリニックの
提供するサービスの質や医師の専門性、施術の効果などに対して、料金が適切であると
感じました。 ビキニライン、輪ゴムではじかれるような痛み

初めての方は、まず医療脱毛クリニックでカウンセリングを受けることをおすすめします。医師
やスタッフとの面談を通じて、自身の肌質や毛質に適した脱毛方法や予想される効果、リスク
などを確認するのが良いと思います。

37 じぶんクリニック（大宮院）

選んだ理由は家の近くにあるので通いやすさを感じたこと、実際に利用している友人の評価が良かったので信頼性の
高さを感じられたからです。実際に通ってみた感想は、アクセス方法が良くてクリニック内が常に清潔で居心地がよく、
スタッフの対応や料金プランに至るまでサービスの良さを感じられたのですごく満足しています。 4.8 2

契約回数分すべ
て施術済み 4 後悔していない

後悔するどころか利用して良かったと心から思えるくらい仕上がりに満足して
います。実際にコンプレックスに感じていた毛深い腕毛を綺麗に脱毛すること
ができましたし、自己処理をしなくても済むくらい新規の毛もほとんど生えない
状態にできたので、カミソリ負けや毛抜きの使用による埋没毛などが解消さ
れ、周囲から肌が綺麗になったと褒められるくらい確かな効果を感じているか
らです。 全身とVIO5回ずつ 1年6ヶ月

ムダ毛はほとんど気にならないくらいツルツルの状態になっています。ただし、VIOの部分はま
だ少し触った時にジョリッとした短い毛が生えてくることがあり、気になる部分を剃らないといけな
い時があります。その他の腕や脚などは全く気にならないくらいムダ毛がない状態です。 2 10万～15万円

他と比較してもかなり安い価格なのですごく助かりました。全身脱毛で10万円程度で収ま
るところはなかなか見つからないので、負担に感じることなく通えて価格には大満足で
す。 VIOはかなり強い痛みを感じました。ジッとした熱さと焼かれるような痛みです。

先進医療を取り入れた安心安全な医療脱毛を受けることができるので、毎日煩わしい自己処
理をして肌を痛める毎日を繰り返しているなら、多少お金がかかったとしても脱毛を本格的に
考えた方が今後の為になると思います。医療脱毛なら半永久的に脱毛することができますし、
毛が生えてこなくなることで肌荒れが改善して綺麗な状態にしていくことも可能になるからで
す。ただ、痛みに弱い人はVIO脱毛の痛みに耐えられないことがあるので、どうしても我慢でき
ない場合には威力を下げてもらったりアフターケアを徹底してくれるクリニックを探すようにする
のが良いと思います。麻酔を使用して痛みを軽減してもらうことも必須です。


